

## Fundación Moeve y el Ayuntamiento de Santa Cruz impulsan una nueva pintura mural en el centro de la ciudad

- **Localizada en la calle Imeldo Serís, ha sido creada por el artista Louis Lambert, quien se ha inspirado en la flora del Macizo de Anaga**
- **Es la pieza número 27 de la iniciativa `Sumérgete en Santa Cruz`**

**Tenerife, 11 de diciembre de 2024.** – Santa Cruz de Tenerife cuenta con un nuevo mural en el inmueble municipal de la calle Imeldo Serís, una de las arterias más transitadas de la ciudad, como resultado de la colaboración entre Fundación Moeve y el Organismo Autónomo de Cultura (OAC) del Ayuntamiento de Santa Cruz. Este mural forma parte de la iniciativa `Sumérgete en Santa Cruz`, que la Fundación Moeve puso en marcha en 2013 con el objetivo de embellecer la ciudad a través del arte urbano de gran formato.

La obra, diseñada por Louis Lambert, artista francés afincado en Tenerife, reconocido por su estilo impresionista, y supervisada por Iker Muro, está inspirada en la flora autóctona de la Reserva de la Biosfera del Macizo de Anaga, un paisaje emblemático de Santa Cruz y de la isla de Tenerife, del que forma parte el Monte de Las Mesas. El autor ha utilizado una paleta de colores cálidos y vivos para invitar a la reflexión sobre la belleza natural y la conexión entre los habitantes y su entorno.

Para el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, "este mural ha sido una excelente oportunidad para embellecer uno de los espacios más céntricos de la ciudad, además de reforzar el vínculo con la naturaleza. Con este tipo de iniciativas hemos seguido apostando por la cultura y el arte urbano como elementos clave para el desarrollo de la ciudad".

Por su parte, la responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado, señaló que "este mural es especial, pues está dedicado a la biodiversidad del macizo de Anaga, reconocido como Reserva de la Biosfera, y no solo enriquece el paisaje urbano de Santa Cruz, sino que también invita a recordar y valorar la riqueza natural que tenemos tan cerca, empezando por el Monte de las Mesas, donde Fundación Moeve está apostando por su regeneración ambiental en colaboración con Cabildo de Tenerife y

Ayuntamiento de Santa Cruz. Esta nueva obra aúna arte y naturaleza, recordando que su protección es una responsabilidad comunitaria".

El concejal de Cultura, Santiago Díaz Mejías, subrayó el éxito del proyecto y su implicación en la transformación del espacio público. "Este mural ha logrado transformar un espacio común en una obra de arte que embellece la ciudad, que refleja la diversidad cultural de nuestra ciudad y es un ejemplo de cómo el arte puede conectar a la comunidad".

Por último, el autor, Louis Lambert, explicó que "ha sido un honor y un orgullo poder dejar una huella en Tenerife, que es el lugar donde ahora resido y paso la mayor parte de mi tiempo" y añadió que "es gratificante poder plasmar mi arte aquí y hacer un tributo al paisaje, la flora y la belleza que nos rodea, y que muchas veces no apreciamos".

Esta es la obra número 27 de la iniciativa 'Sumérgete en Santa Cruz', el proyecto que sigue consolidándose como una de las principales apuestas culturales de la ciudad, acercando el arte a la sociedad y reforzando la identidad de la capital como referente cultural en la Isla.

Los murales de esta campaña están situados en diferentes localizaciones de la capital tinerfeña, entre ellas los accesos a la ciudad por las Avenidas Manuel Hermoso Rojas y Tres de Mayo, el Puente Serrador y las calles San Clemente, Pi y Margall, San Antonio, Santiago, Castillo, Imeldo Serís, Méndez Núñez, Cervantes y Avenida Tres de Mayo, así como en el aparcamiento de la Playa de Las Teresitas.

**Fundación Moeve - Canarias**

comunicacion.canarias@moeveglobal.com

[www.fundacion.moeveglobal.com](http://www.fundacion.moeveglobal.com)

T +34 922 602 707

M +34 676 612 371